





## 郷の集い



三上 和江夫

今年は我が家にもピカピカの一年生初登場です。親子も希望と期待に胸ふくらませて張り切っている次第です。朝小さい体に大きなカバンをしょって「行つきます」と出かける姿に早くも親バカ願望といおうか思つていいとおもなうかです。

諸先生方、御指導の程よろしくお願い致します。



愛すべき我が子

吉江 真由美

黒い制服・黄色い帽子にランドセル……。

だれしも大きな期待を持つと同時に不安を抱くものだと思います。我が家も、保育園、幼稚園と集団生活の経験があり、友達との交

わりの中で色々な事を身につけてきたと思うのですが、やはり義務教育の第一歩と親自身ちょっとびり不安と今までおじちゃんおばちゃんまかせであった事に焦りを感じたのも事実です。

毎日友達と仲良く元気に行く子供の姿を見ていると他の子供達に比べると、まだまだ幼稚なところばかりだが、前よりゆるやかではあるが確実に前進していると思うと、焦りを感じるより子供のレベルに立つて、素直な気持ちで接してやりたいと思います。



斉藤 一代

幼稚園終了と同時に「早くセーラ服を着て学校へ行きたいなあ」といつていた我が子に晴れの日がやってきました。

入学式当日セーラ服を着てというよりもセーラ服に着られての新一年生の誕生です。長女が校門をくぐつたのがつい先日のようになります。「おめでとう先生の言わる事をよく聞いてしつかり勉強してね」のことばに

「はい」と素直な返事です。これからは勉強もさることながら、して良いこと悪いこととのけじめをはつきりつけられるような又、お友達と仲良くして健康に育つてほしいと願っています。

います。以前にくらべて、学校へ行くのが楽しそうです。

## まるくなつて

東 明子



### 親と教師

教頭 高桑 勤



新郷は古く莊園時代、河口十郷（本庄、新郷、溝江、大口、大味、新庄、関、兵庫、荒井、細呂宜）の一つで春日社領兼興福寺領として全国でも有名な莊園だったらしい。

新郷尋常小学校が中浜に明治二十五年四月誕生し満九年を経て現在に至り、

本校は郡内でも古く由緒ある土地柄で先人が築いた伝統を私たちがしつかり受けつぎ将来、新郷校下がますます発展するよう努力する覚悟です。

現在、教育の興廃が社会問題となっています。将来の日本、地域を背負う子供の教育は親と教師の協力が最も大切だと思います。

親と教師は、子供を軸とした車の両輪の関係にあります。この両輪の司じ回転

今の純な気持ちを忘れずにつけてほしいと願う次第です。

### 新任の先生

数こそ、軸となっている子供の円滑な推進力となると親も納得させるよな話し合を考えます。

幸い現在の新郷校は親も教師も大変教育熱心です。この情熱をいつまでも続けていくとき、本当に心豊かな次代をになう逞しい人間に成長するものと信じています。



南部 美代子

### 菜の花や河口の庄

このあたり

喜々とおり

この度初めて本校にお世話になることになりました。

着任致しました日は、折から的好天にめぐまれ村はのどかで平和に見えました。

学校にはいると子どもたちは、実際に元気で喜々として走りまわっていました。

校舎は古くても、子どもたちの世界には何のかげりもなく、かしこく、力強く育っていることをまのあたりにして、たいへん心強く思いました。校下の皆さん

方もたいへん学校に御理解あります。ふつつかなも

り手をかけることでもあります。お手をかけることでもあります。子供の心が明るさと平静さを保つていけるよ

